

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



Por Mauricio
Flores

mauricio.flores@razon.com.mx

Hidalgo, finanzas firmes. Y mientras muchas entidades batallan con el manejo de deuda, Hidalgo recibió la confirmación de ascenso en su calificación crediticia (hacia “MXA”) por parte de Standard&Poor’s que dirige Víctor Herrera, confirmando la posición positiva y estable en el gobierno de Omar Fayad, quien de entrada hizo el compromiso de no elevar deuda y de capacitar a los municipios para el manejo eficaz de sus recursos.